

まけるな35

大久保北中学校 35 回生
学年通信 NO35
2020年11月4日(水)

○文化祭 生徒感想文から

まずは、優秀賞をとれたことが、とっても嬉しいです。今でも信じられません。4組は練習を始めたばかりのころ、歌声が小さく、バラバラで、何ととっても、間の私語が多かったです。なので私は本当にこんなんで優秀賞が取れるのかと不安で仕方ありませんでした。でも練習を重ねていくうちに、少しずつクラスみんなの心が1つになっていきました。それは、みんなの気持ちがはっきりとしたから。みんなが本気で優秀賞を取りたいって思ったからだと思えます。今日、教室で円陣をしました。あれで一気に団結力がより深まったと思います。それと「We can do it!」「私たちならできる!」ということ自身を自身の言葉で発したことで、それを実現させることもできたと思います。他にもタラちゃんの実顔、「大変」。すべてに4組らしさがあふれていました。4組って本当に楽しい!!って思えました。今回の文化祭はコロナウィルスの影響で本当に「大変」だったと思うけど、今日は4組にとって「大きく変わった」日となったと思います。山下先生にクリスタルをプレゼントできて本当に良かったです。4組は「頑張って頑張れば頑張れる」クラスなのです!
(4組生徒)

僕たち1組のテノールは、2年生の中でも特に成長できたパートだと思えます。初めのころ、音楽室で音とりをしていた時は、声も音程もバラバラで優秀賞は厳しいなと思っていました。でも、学級での練習が始まってから、テノールも気合を入れて合唱に取り組むようになりました。「いつまでも」は、自分たちが歌いたい曲ではなかったけど、何度も音とりをしたり、みんながあわせたりすることで好きになっていったし、自分たちも自信をもって歌えるようになってきました。自分は歌が得意なほうではないし、音とりにも苦労してきました。でも熊倉先生と共にどうすればより良い合唱になるかを考えながらつくりあげていくうちに自分なりに全力で歌うことができるようになったと思います。一生懸命頑張ってきたからこそ1組が優秀賞に選ばれたときはとても嬉しかったし、達成感を味わうことができました。1組として合唱を作り上げるのもこれが最初で最後だけこの文化祭を通して成長できたところをこれからの生活にいかしていけるようにしたいです。そしてこれからの中学校生活も全力で頑張りたいです。
(1組生徒)

文化祭を終え、思ったことが2つあります。1つは、体育大会で培った団結力が最初が発揮できていなかったけれど、本番が近づくとつれ、クラスみんなの思いが1つになっていって、最後の方はとてもいい練習ができたと思います。ですが、それが最初からできていれば、もっともっと歌が上手になり、団結力や協調性ももっと高まっていたと思います。次の行事では、最初から団結力を出して、効率よく練習できるようにしたいです。2つ目は、最後まであきらめなかったことで、最後の練習や文化祭当日でも緊張しながら実力を発揮することができたと思えました。リハーサルで他のクラスの歌を聞いて、3組はピンチだと感じたけれど、みんなあきらめず、むしろみんなの気持ちが高まったので、気持ちを一つにすることができました。2年生は残り半年しかないけれど、体育大会と文化祭で学んだことを活かしていきたいです。(3組生徒)



今年は優秀賞が取れませんでした。ですが、本番の合唱は断トツで今までの練習を越えていると思います。ここでみんなの努力が結び付き、素晴らしい合唱ができあがったんだと感じることができました。パートリーダーとして、練習をリードしていくのは大変でした。最初はみんなのまとまりがなく、注意するのが精一杯でした。声が小さく、これは最下位なのではと心配していました。だけど、急にみんなのまとまりができて、レベルがとてもし上がりました。そこから、みんなに熱が入って、逆戻りもありませんでした。本番ではベストを尽くしたと思ったけど、僕たちの全力は他クラスに及びませんでした。でも個人的には2組は1位で最高の合唱でした。文化祭を経て、2組は「力を合わせる」ということができたと思います。これはおそらく、ずっとみんなの印象に残ると思います。

(2組生徒)

今回の文化祭は、優秀賞は残念ながら取れなかったけど、練習から団結して頑張ったので、よかったと思えました。初め、男声がかたかく出ていなくて、こんなで本番大丈夫のかな、と思えました。練習していくうちに、声も出てくるようになってきて、内心良かったと思えました。コロナのこともあり、練習時間も少なく、マスクをつけての練習だったので、苦しく、少ししんどかったけど、本番ではリハーサルより声が出せて、練習期間前より絆が深まったので、無駄じゃなかったと思えます。優秀賞は取れなかったけど、その分得られたものもありました。この文化祭の悔しさを来年の3年生でも思い出して、学校生活をよりよいものにするようにしたいです。



(5組生徒)

クリスタルをとることができなかったけど、今まで一番良かった。めちゃくちゃ悔しいけど、みんなで楽しくできたからよかったです。最初、パートリーダーは初めてで不安だったけど、みんなが協力してくれたり、アドバイスを言い合ったおかげで、成長できたと思うし、自信がなくて声が小さかったから「みんなを信じよ」と言ってから、めちゃくちゃ変わって、本当にすごいなと思えました。クラス練習の時、アカペラでたくさん歌ったり、何回もパート練をして、ダメなところをすぐに直してパートのみんながついてきてくれて、とてもうれしかったです。切り替えもできていなくて、静かにならない時があり、パートリーダーじゃないのに声掛けをたくさんしてもらって、ありがたかったです。歌に6組らしさがでていて、朝練もみんな来てくれて、直前までずっと笑っていて、でも本番はちゃんと歌って、4月からとても成長しているなと思えました。

(6組生徒)